
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL –
Solicita  ao  Executivo  estudos
para implantação do WhatsApp
nos  ESF’s,  na  forma  que
especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, digno Chefe do Executivo local, para que
preste informações sobre estudo para possível implantação do WhatsApp nas ESFs. 
  
          Nesse sentido, questionamos: 
  

Qual  a  possibilidade  da  implantação do  WhatsApp nas  ESF´s  dos  seguintes
Bairros para melhor atender os munícipes: 

  
ESF I – Bairro Jardim Santana; 
EFS II – Bairro Jardim Maracaibo; 
EFS III – Bairro P.N.S Glória; 
ESF IV – Bairro Benvirá; 
ESF V – Bairro dos Guedes; 
ESF VI – Bairro Flor do Vale 

 
Renato Vargas 

Vereador(a) 
Gabinete do Vereador Renato Vargas Netto 
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